

Celebrarán 60 años de Escuela de Instructores de Arte



Consejo Nacional de Casas de Cultura celebrará una jornada para recordar los aniversarios 60 de la fundación de la Primera Escuela Nacional de Instructores de Arte. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 9 ab (RHC) El Consejo Nacional de Casas de Cultura celebrará del 12 al 14 de abril una jornada para recordar los aniversarios 60 de la fundación de la Primera Escuela Nacional de Instructores de Arte y de Palabras a los Intelectuales, discurso pronunciado por Fidel Castro en junio de 1961.

El día 14, a partir de las diez de la mañana, se desarrollará en la sede de la institución el panel Diámetros generacionales.

El magisterio artístico, que se transmitirá por Facebook, Twitter, Instagram, Telegram, el canal de YouTube del Consejo y la cadena de páginas del Ministerio de Cultura, enlazadas a Streaming Cuba.

Intervendrán en el panel virtual Abel Prieto, Fernando Rojas, e Isabel Monal, fundadora de la ENA; así como Ana Margarita Morejón y Humberto Rodríguez, Premio Nacional de Cultura Comunitaria. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba